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Résumé
Les droits fondamentaux des actionnaires sont soit droits financiers ; tels que
le droit de participer a proportion aux bénéfices sociaux et au patrimoine en cas
de liquidation, et des droits administratives ; tels que le droit d'assister et de
voter aux assemblées générales d'actionnaires et de contester les résolutions
sociales. Les administrateurs sont responsables envers la société, ses
actionnaires et les créanciers de la société quant aux dommages et aux
préjudices qu'ils causent du fait d'agissements illégaux. Le 1égislateur accorde
aux actionnaires le droit de poursuivre ces membres en justice. L’actionnaire
doive respecter l'intérét de la société et de ne pas travailler pour contredire.
summary
The fundamental rights of shareholders are either financial rights; such as the
right to participate in proportion to the benefits and social heritage in the
event of liquidation, and administrative duties; such as the right to attend and
vote at general meetings of shareholders and social challenge resolutions.
Directors are liable towards the company, its shareholders and creditors of the
company for damages and injuries they cause because of illegal actions. The
legislature grants shareholders the right to pursue these members to justice.

The shareholder must respect the interests of society and not to work to
contradict.
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